

1

24 de Marzo de 1937

Agrupación Socialista

Calpe (Alicante)

Estimados compañeros: Recibimos vuestra carta 22 del corriente, y enterado de cuanto en la misma haceis referencia, tengo que manifestaros que dicha agrupación ingreso en el año 1933 y desde su constitución nunca abono cuotas, por eso es por lo que ascien- de a pesetas 603.

Es preciso el abono de las cuotas, o parte de las mismas, las reconozca esa agrupación, con el fin de conserbar el mismo número de afiliados, y la misma antigüedad en el Partido.

Vuestro y de la causa socialista.

Por la C.E.

Ingreso en el 1933.

~~en el~~ ~~período~~

Calpe 22 de Marzo de 1937

2

Comisión Ejecutiva del Partido Socialista Obrero Español
Valencia

Estimados camaradas: Nos ha sorprendido grandemente la carta circular del 15 del actual, en la que nos manifestais que esta Agrupación adeuda por cuotas ordinarias de afiliados seiscientas tres ptas. cosa que nos extraña enormemente, pues esta Agrupación se dió de alta el 14 de Enero del año en curso, y por consiguiente no podemos contraer dicha deuda.

Esperamos rectifiqueis esa equivocación que sin duda habeis tenido, y referente a los estatutos, ya los poseemos, por entregarnoslos los compañeros de Alicante.

Vuestros y de la causa Socialista

El Presidente

Joaquín Zur



Calpe 26 de Julio de 1,937

Pedro

Al Comité Nacional del Partido Socialista

Valencia

Estimados camaradas: En contestación a vuestra circular Nº 49, hemos de manifestaros la gran extrañeza que nos ha causado la reclamación de ptas. 603 por 60 afiliados hasta el 31 de Diciembre del pasado año 1,936, ya que nosotros estamos constituidos desde el 24 de Enero del presente año, contando en la actualidad con 25 socios.

Suponemos que se trata de una equivocación que esperamos subsaneis en seguida para evitar errores siempre molestos.

Quedamos vuestros y de la Causa Socialista

El Presidente



Josep Maria Guzmán

*Por se las escribió en
el mismo sentido dos
cartas*

Pedro

4

Calpe 10 de Agosto de 37

Al Comité Nacional del P.S.O.E. - Valencia -

Estimados camaradas: Acusamos recibo de vuestra circular N° 43 en la que nuevamente insistis diciendo que os adeudamos la cantidad de 663 ptas. causándonos gran extrañeza, porque hace próximamente un mes recibimos otra carta en este sentido y oportunamente os contestamos diciendos que esta Agrupación se ha constituido en el mes de Enero del año en curso, contando en la actualidad con 25 afiliados, ya que hemos preferido la calidad antes que la cantidad de los socios y por esto no reconocemos la expresada deuda.

Esperamos que rectifiqueis este error que creemos será involuntario y para lo sucesivo subsaneis estas equivocaciones siempre molestas.

Quedamos vuestros y de la Causa Socialista

El Presidente

Joaquín Ferrer



*hacia la modificación en el 1º trimestre 1937
de la afe. referente al recibo a
Nº 628.*

15 de agosto de 1937

AGRUPACION SOCIALISTA
CALPE (Alicante)

Estimados camaradas:

Rectificados los afiliados de esa Agrupación en el primer semestre del año en curso, apareceis con un de cubierto de pesetas 628 en lugar de las consignadas en muestra circular. Este debito obedece a que esa Agrupación figura dada de Alta en el Partido en el año 1933 y no en Enero del año en curso, como vosotros decís. Explicar esto para obrar en consecuencia.

Vuestros y del Socialismo.
Por la C.E.

Pedro

6

AGRUPACION SOCIALISTA
DE CALPE.

23 de Agosto de 1,937

¿Que se hace con esta
agrupación?

*Por si hay
correspondencia
de esta Agrupación
con la correspondencia
de esta Agrupación
14 de mayo de 1937
que hay en el
1937/ no he
propuesto
compartir la
cuota*

A la Ejecutiva del Partido Socialista Obrero Español
Valencia

Estimados camaradas:

En contestación a vuestro escrito del 15 del actual, hemos de significaros que confirmamos lo expuesto en cartas anteriores respecto a que nosotros estamos constituidos legalmente en el mes de Enero del año en curso, y por consiguiente NO ADEUDAMOS la cantidad de 628 päs. que nos reclamais. Asi pues, no comprendemos lo que decís respecto a que estabamos dados de Alta en el año 1933. Unicamente nos parece recordar que en años anteriores todos los afiliados a la Unión General de Trabajadores se consideraban como socialistas, pero sin estar organizados ni cobrar cuota alguna por ello y sin darse de alta en ninguna parte.

Esto es cuanto puedes manifestaros en esta Agrupación, quienes son vuestros y de la Causa Socialista.

Vº Bº
El Presidente

La Vice-Secretaria

Joaquín Jure



Epifania Villena